



CENTRO HÍPICO
LA HERRADURA

**SOLICITUD PARA
CAMPEONATOS
DE ESPAÑA 2025**

**CENTRO HÍPICO LA HERRADURA
PALMA DEL RÍO (CÓRDOBA)**

NUESTRAS INSTALACIONES

El Centro Hípico la Herradura está ubicado en Palma del Río, una ciudad de 21.000 habitantes al oeste de Córdoba, a 56 Km. de la capital y a 90 Km. de Sevilla. Las instalaciones del centro cuentan con:

- ✓ 300 boxes fijos.
- ✓ Pista principal de geotextil de 100 x 50 metros.
- ✓ Pista ensayo de geotextil de 60 x 70 metros.
- ✓ Zona de obstáculos para la maratón de enganches
- ✓ Picadero cubierto 20 x 40 metros con graderío.
- ✓ Juegos de obstáculos oficiales.
- ✓ Parking para camiones con luz y agua.
- ✓ Vestuarios para jinetes y mozos.
- ✓ Diferentes zonas de restauración.

SOLICITUDES PARA LOS CAMPEONATOS 2025

Nuestra empresa presenta candidatura para la celebración de los siguientes Campeonatos de España y realiza esta propuesta económica que incluye importe de inscripción y box.

CAMPEONATO	FECHA	MATRÍCULA Y BOX
Campeonato de España de salto menores 2025	2-6 septiembre	300 €
Campeonato de España de enganches individual y por equipos	14-16 noviembre	350 - 700 €
Campeonato de España de Enganches, prueba de obstáculos	7-9 noviembre	350 - 700€
Campeonato de España absoluto de Doma vaquera	17-19 octubre	200 €
Campeonato de España de menores de Doma vaquera	10 - 12 octubre	200 €
Campeonato de España de Ponis (salto, doma, completo y raid)	16-22 junio	200€

Otros precios a tener en cuenta son:

Box para caballo de trabajo/paso	120 €
Box para guadarnés	120 €
Enganche de luz para camión	25 €

La finalidad que perseguimos con la solicitud de este importante número de Campeonatos es, poder dar un servicio de primera calidad al competidor a un precio acorde a dichos campeonato, además de ofrecer una nueva posibilidad a todos los jinetes y amazonas de poder conocer nuestro club y la zona geografía que nos rodea.

Nuestro club cuenta con una buena situación, muy buena comunicación tanto por carretera estando a escasos 20 min de la A4, así como por ferrocarril, con línea directa para Córdoba y Sevilla con más de 5 horarios disponibles al día. Mencionar también que Palma del Río está a unos 50 minutos del aeropuerto de Sevilla y a 2 horas del aeropuerto de Málaga, por lo que existe buena combinación con vuelos directos desde todos los aeropuertos nacionales.

Para una buena organización de los jinetes, este comité se compromete a tener los avances de programas dos meses antes de la celebración de cada campeonato.

EQUIPO TÉCNICO

El proyecto cuenta con personal para el trabajo diario de oficina a tiempo completo que dan forma y desarrollo a las competiciones. Todos con una amplia y demostrable experiencia.

Las secretarías técnicas serán de primer nivel y tanto en experiencia, como en dotación humana y técnica.

Contamos con la experiencia de nuestro director técnico Juan de Jove, así como con la administradora del Club Alicia Caro, que lleva más de 10 años vinculada a la hípica y a la promoción de concursos nacionales.

APOYOS INSTITUCIONALES

También nuestra empresa cuenta con el apoyo técnico y de asesoría del ayuntamiento de Palma del Río y de la diputación de Córdoba, como uno de los pilares destacables.

Contamos igualmente con el apoyo de las empresas de la localidad, ya que estos eventos repercutirán muy favorablemente sobre todo al sector hotelero y de la restauración.

EL AMBITO DE DESARROLLO

Palma del Río es una ciudad tranquila, pero con una amplia oferta cultural y de ocio, además de su destacable interés gastronómico que permite no sólo disfrutar de la hípica sino también pasar tiempo libre en familia degustando los platos típicos de nuestra tierra.

Al encontrarnos en una ciudad sin una gran demanda de turistas, esto hace que el precio de los hoteles, restauración y ocio sean más asequibles a otras ciudades con una gran demanda de turistas.

Son conocidas las instalaciones con que cuenta el Centro en el mundo de la Hípica, donde la comodidad de los servicios es pieza clave y la cercanía y buena distribución de medios hacen que todo sea más fácil para el jinete, el caballo y sus complementos.

Existe una adecuada distribución de los espacios de competición sin que ello conlleve una dispersión de los mismos que pueda hacer interminables los desplazamientos de todos los implicados en la competición, además de la intuitiva disposición de cada uno de los elementos que conforman el centro.

Desde el año 2009 en centro hípico la Herradura llevamos celebrando más de 5 concursos nacionales todos los años, desde concursos de saltos 5* hasta concursos nacionales de doma de máxima categoría. También hemos celebrado a lo largo de nuestros años en la hípica varios campeonatos de Andalucía. La pandemia ha hecho que estos dos últimos años no hayamos podido celebrar todos los concursos programados, pero ello no quita nuestras ganas de albergar eventos de esta categoría.